TOUTES LES AUTRES VOIES D'ACHEMINEMENT POSSIBLES VERS LE NORD, Y
COMPRIS LE PORT DE MASSAOUA.

J'AI FORTEMENT ENCOURAGE LE PRESIDENT MENGISTU A DEPLOYER DES EFFORTS POUR REMETTRE EN MARCHE LES POURPARLERS DE PAIX ENTRE SON GOUVERNEMENT ET LES FORCES REBELLES.

JE PARLE ICI DES NEGOCIATIONS MENEES SOUS L'EGIDE DES ANCIENS PRESIDENTS JIMMY CARTER ET JULIUS NYERERE POUR RAPPROCHER LE GOUVERNEMENT ETHIOPIEN ET LE FRONT POPULAIRE DE LIBERATION DE L'ERYTHREE, ET DE CELLES QU'A PRISES EN MAINS LE GOUVERNEMENT DE L'ITALIE EN CE QUI CONCERNE LE FRONT POPULAIRE DE LIBERATION DU TIGRE. LE 20 MARS, LE GOUVERNEMENT ETHIOPIEN A ANNONCE QU'IL FACILITERAIT L'OPERATION DE SECOURS QUI A COMMENCE DANS LE SUD, TRAVERSERA LES ZONES DE CONFLIT ET PERMETTRA D'APPORTER DES VIVRES DANS LE NORD.

C'EST LE JOINT RELIEF PARTNERSHIP (JRP) -- FORMEE DE LA SOCIETE ETHIOPIENNE DE LA CROIX-ROUGE ET DE TROIS ORGANISMES D'AIDE RELIGIEUX : L'EGLISE ORTHODOXE ETHIOPIENNE, L'EGLISE CATHOLIQUE ET L'EGLISE MEKANE IYESUS -- QUI ACHEMINERA LES SECOURS A CEUX QUI EN ONT BESOIN.

PEUT-ETRE AVEZ-VOUS EU, COMME MOI, LE PLAISIR DE VOIR LES PREMIERS CONVOIS ARRIVER DANS LES ZONES TOUCHEES PAR LA FAMINE, A LA TELEVISION JEUDI DERNIER.